



## Kimpraswil Janji Benahi Jalan Kota

**YOGYAKARTA (SI)** – Mulai tahun ini Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta menargetkan seluruh jalan raya dan jalan pemukiman mulus. Satu unit Asphalt Mixing Plant (AMP) mini, telah disiagakan untuk mengatasi kerusakan jalan. AMP mini ini merupakan alat berat yang sengaja disiapkan guna menutup lubang-lubang jalan secara mudah dan cepat.

Kepala Kimpraswil Kota Yogyakarta Eko Suryo Maharsono mengatakan, dengan adanya AMP, pengaduan masyarakat terhadap persoalan jalan berlubang bisa tertangani secara cepat. Karena, dalam proses pelaksanaannya Pemkot tidak perlu menunggu proses tender untuk menentukan pihak rekanan. AMP bisa segera diope-

rasikan karena alat ini bersifat *mobile* dan dilengkapi satu unit truk yang berfungsi ganda sebagai *stom wals* (penggilas aspal). "Sebelum ada AMP, untuk menambal jalan diperlukan waktu yang lama, karena harus melalui proses tender. Sekarang begitu ada aduan, anggota kami bisa langsung berangkat ke lokasi," katanya kemarin.

Kepala Bidang Bina Marga Toto S menambahkan, anggaran yang disediakan untuk melakukan perbaikan jalan berlubang untuk tahun ini mencapai Rp900 juta. Diperkirakan nilai anggaran akan ditambah saat perubahan APBD. Penambahan ini diperlukan mengingat, kerusakan jalan khususnya di pemukiman cukup banyak. "Kami perkirakan ada 30 % jalan yang perlu mendapat

penanganan," terangnya.

Kerusakan-kerusakan jalan yang terjadi di Kota Yogyakarta, kata Toto, sebagian besar diakibatkan penggalian jalan, baik oleh masyarakat maupun instansi swasta dan pemerintah.

Anggota Komisi III DPRD Kota Yogyakarta, Anis Sri Lestari berharap, pemkot segera mengeluarkan regulasi berupa peraturan wali kota (perwal) yang mengatur tata cara menyewa alat berat. Keberadaan regulasi ini diharapkan bisa mendorong peningkatan pendapatan asli daerah (PAD). "Dalam regulasi ini nantinya juga mengatur tata cara bagi masyarakat yang ingin menggunakan alat berat secara swakelola," tambahnya.

(arif budianto)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			

Yogyakarta, 24 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005